

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#643 / 21 de julio 2023

Fray Bentos.

Recibimos y difundimos.

25 de julio de 2023 - Jornada regional (Río Negro, Soriano y Colonia) de sensibilización sobre envejecimiento y vejez a realizarse en la ciudad de Fray Bentos.

Este taller estará a cargo de las técnicas de Inmayores-Mides.

Invita: Comisión Interdepartamental de Personas Mayores, Comisión asesora del Congreso de Intendentes.

Por inscripciones al Celular 092816573, Nombre, Cédula, Institución.

INVITACIÓN

El Instituto Nacional de las Personas Mayores (Inmayores) y la Comisión Interdepartamental de Personas Mayores (Cipem) invitan a participar de la Jornada de sensibilización sobre envejecimiento y vejez desde la perspectiva de protección de derechos humanos con el objetivo de promover el reconocimiento y ejercicio de los derechos humanos de las personas mayores.

Para participar de la actividad se requiere inscripción previa.

Día: martes 25 de julio

Hora: 11 a 15

Lugar: Ex cine Stella D'Italia. 18 de Julio 1159. Fray Bentos. Departamento de Río Negro



Ministerio
de Desarrollo
Social

Instituto
Nacional de las
Personas Mayores

Fray Bentos.

Las Soluciones Basadas en la Naturaleza (SBN) para la ciudad de Fray Bentos avanzan rápidamente.



Se trabaja junto a los representantes del Fondo de Transición Climática.

En oficinas de la Dirección General de Ambiente y con la presencia de Rossana Salazar, encargada de Mantenimiento de la Ciudad, y Carlos Ortega, como encargado de Poda, se realizó la reunión con los integrantes del equipo de Arbolado del proyecto del Fondo de Cooperación Técnica (FONTEC), dentro del cual, ya se han mantenido encuentros con los referentes de los otros dos componentes que se desarrollarán en la capital departamental: Revalorización de Espacios Verdes y Huertas Orgánicas Comunitarias.

Se avanzó en la metodología de diagnóstico participativo de la situación del arbolado de Fray Bentos y de las capacitaciones a realizarse.

Para algunos sectores de la ciudad, tal es el caso del parque lineal sobre el arroyo Laureles, en su etapa dos; se propone el trabajo conjunto con el equipo de Revalorización de Espacios Verdes, abordando una propuesta integral que atienda el diseño del parque asociado al arroyo, desde Capdevielle hasta Alzaibar y el arbolado donde se encuentran las nuevas viviendas que han sido habitadas recientemente en dicha área.

Esta asociación se verá también presente en la comunicación, plan de educación y sensibilización comunitaria a iniciarse el próximo 3 de agosto y que abordará los siguientes temas:

1. Educación ambiental y redes en territorio.
2. Soluciones Basadas en la Naturaleza frente al Cambio Climático (destacando los beneficios en la salud, distintas soluciones, beneficios del arbolado en la ciudad).
3. Recuperación urbana y recuperación verde.
4. Planificación y gestión del arbolado público y su contribución al paisaje urbano.
5. Adaptación basada en comunidades, eje transversal donde se hará hincapié en género y generaciones.

Si bien algunas de estas instancias educativas estarán destinadas a dependencias específicas de la Intendencia de Río Negro; serán, en general, abiertas a todo público, así como a personas e instituciones estatales u organizaciones de la sociedad civil que deseen actualizar conocimientos o contribuir a las soluciones propuestas para nuestra ciudad (ejemplo: participación en el diagnóstico de situación y diseño del arbolado).

Se espera que esta metodología participativa aplicada en Fray Bentos pueda ser replicada en otras ciudades o centros poblados del departamento.

Río Negro es de todos y todos podrán contribuir a las soluciones ambientales que se proponen hacia un “Río Negro Sostenible”, climáticamente mejor adaptado y más saludable.

Fray Bentos.

Capacitación en Protección Respiratoria.



La misma fue dirigida a los funcionarios municipales, pertenecientes a distintas áreas de la Intendencia de Río Negro.

Dando cumplimiento a las exigencias de la normativa, en lo que refiere a capacitaciones en diversas temáticas (Inducciones de Seguridad, Primeros Auxilios, Prevención de Incendios y demás); desde Seguridad y Salud Ocupacional (SYSO), se organizó en esta oportunidad en Fray Bentos, una capacitación sobre Protección Respiratoria, a cargo de Marco Giacomella, responsable comercial de BLS Italia, quien actualmente forma parte del equipo de la Empresa Segumax, proveedora de indumentaria de seguridad para la comuna.

El curso estuvo destinado al personal afectado a tareas que demandan uso de dicha protección.

El objetivo primordial, con este tipo de instancias, es crear conciencia respecto a la importancia de su implementación al momento de ejecutar determinados trabajos, con la finalidad de minimizar y contrarrestar los diferentes tipos de riesgos.

También se habló de los tipos de mascarillas y máscaras, su duración o vida útil, los criterios de sustitución o reemplazo, la forma correcta de utilización, su mantenimiento y guardado.

Desde el área de Seguridad y Salud Ocupacional se continuará con esta línea de trabajo, generando nuevas capacitaciones.

Fray Bentos.

La Dirección Nacional de Energía presentó beneficios para el sector agropecuario y las mipymes.



Se otorgarán fondos no reembolsables con el objetivo de promover la implementación de las medidas de eficiencia energética.

Por el organismo estatal, estuvieron presentes sus asesores Ec. Sebastián Lattanzio y la Lic. María José Silva, quienes mantuvieron una reunión de trabajo con los representantes del Departamento de Desarrollo de la Intendencia de Río Negro, la Asociación Comercial e Industrial (ACIRN), Sociedad Fomento de la Colonia Tomás Berreta, entre otros referentes de instituciones del medio. De forma virtual, a través de la plataforma Zoom, el Intendente, Dr. Omar Lafluf, fue parte de esta instancia, donde se dieron a conocer una serie de ventajas que se ofrecen a los sectores productivos, pero también, a la población en general.

Para el sector agropecuario, se proponen beneficios para tamberos y hortifrutícolas, ofreciéndose medidas de estímulo para ejecutar cambios de equipos que signifiquen un ahorro energético; quienes quieran acceder a las mismas, podrán realizar el trámite vía web (www.eficienciaenergetica.gub.uy), pudiendo obtener recursos de hasta \$45.000 o por el 90% de lo que se pretenda efectuar.

Específicamente para los productores rurales, se reembolsará hasta \$25.000, a aquellos que instalen una bomba de agua solar.

Para mipymes existe, en la misma página web de la DNE, un listado de medidas de eficiencia energética, a las cuales podrán acceder las microempresas (recibiendo hasta \$45.000 o 90% de inversión) y medianas (hasta \$135.000).



Montevideo.

Está la fecha definida para la apertura de la licitación de las obras del Plan Avanzar.



La noticia le fue confirmada al Intendente, Dr. Omar Lafluf, por parte del Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial.

Se trata de la futura construcción de 23 soluciones habitacionales en la ciudad de Young, proyecto que dará inicio el próximo lunes 4 de septiembre de 2023, cuando se abra la mencionada licitación. Tras esto, se continuará junto a MEVIR con el Plan Avanzar, pero en Fray Bentos.



Licitación Abreviada 05/2023.

“Construcción “llave en mano” de un salón mediante la adaptación de 4 contenedores marítimos, en la ciudad de Young, Departamento de Río Negro”.

APERTURA DE LAS OFERTAS.

Las ofertas se realizarán en línea hasta el viernes 4 de agosto de 2023 a las 11:00 horas momento en que se efectuará la apertura en forma automática en el sitio web www.comprasestatales.gub.uy

COSTO DEL PLIEGO: \$ 3.000(pesos uruguayos tres mil).

Los Pliegos de Condiciones Generales y Particulares pueden consultarse en el portal WEB de la I.R.N. www.rionegro.gub.uy/licitaciones y/o en Compras y Contrataciones del Estado

<https://www.comprasestatales.gub.uy/consultas/detalle/mostrar-llamado/1/id/1059384>

Pudiendo abonarse los mismos mediante depósito bancario en el Banco de la República Oriental del Uruguay, cuenta corriente en pesos uruguayos N° 001535259 – 00089, en ABITAB o REDPAGOS previa solicitud de código en oficina de licitaciones.

CONSULTAS: se recepcionarán únicamente por la Unidad de Licitaciones a través del correo electrónico licitaciones@rionegro.gub.uy, teléfono 1935 int. 1435 de 8.00 a 14.00 horas.

Young.

Avanzan los trabajos en el Barrio Cooperativo UTU Young.



Las tareas están a cargo de funcionarios de la Dirección General de Obras de la Intendencia de Río Negro.

En lo que respecta a la plaza y las veredas, se llevan a cabo con mano de obra municipal, estando dentro de la contrapartida (15%) que le corresponde a la comuna.

A la cancha multiuso, solo le están faltando los arcos y tableros de básquet que se están fabricando en los talleres municipales; próximamente se instalarán los juegos infantiles y una estación saludable, la cual dará la posibilidad de contar con un gimnasio al aire libre que puede ser utilizado en cualquier horario.

En cuanto a las veredas, son alrededor de 3.000 metros, de 1.20 metros de ancho, más todas las entradas domiciliarias y vehiculares, rampas de accesibilidad y muros de contención cuando son necesarios, de acuerdo a los niveles.

Nuevo Berlín.

Clases del Jardín N° 75 visitaron muestra de Taller de Dibujo y Pintura.



Un total de tres grupos concurren a la exposición, que cuenta con más de 100 trabajos realizados por los casi 50 alumnos que son parte de dicho taller municipal.

Los vecinos en general podrán recorrer y disfrutar de la muestra por algunos días más, en el horario de 8 a 14 horas, en el edificio del Municipio, en 18 de Julio entre Lavalleja y Rodó.



San Javier.

Se ejecutan obras de cara al próximo aniversario de la localidad.



San Javier celebrará sus 110 años de fundación el próximo 27 de julio.

Por tal motivo, se están realizando distintos trabajos en varios puntos de la colonia rusa, a modo de dejar todo listo previo a los festejos, los cuales se extenderán durante los días 29 y 30 del presente mes.

Si bien dichas obras ya estaban proyectadas, se entendió pertinente por parte de la Intendencia de Río Negro y el Municipio, poder inaugurarlas en esta fecha tan especial para la "capital nacional del Girasol" (Ley N° 20.090 del 18/11/2022).

Actualmente, se procede a la recuperación de Av. Artigas y a la ampliación de su iluminación, además del riego de los canteros centrales.

A través del Plan Operativo Anual (POA), el Municipio recibió los recursos para concretar otras mejoras, como ocurrió con la cancha de Baby Fútbol (cercado, iluminación, nivelado y sembrado del terreno); el embellecimiento de espacios públicos, entre otras.